



20.02.25

Lukas 5, 17-26: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Gelähmte konnten zur damaligen Zeit nicht arbeiten und daher auch kein Geld verdienen. Sie waren zusätzlich ständig auf die Hilfe von anderen angewiesen. Es gab noch keine Rollstühle oder Ähnliches. Wenn sie irgendwo hinwollten, mussten sie dahin getragen werden.

Jesus hatte vor der Geschichte schon einige Wunder getan. Aber die meisten Menschen hatten trotzdem (noch) nicht verstanden, dass er Gottes Sohn ist.

Die Pharisäer und Gesetzeslehrer kannten sich besonders gut mit der Bibel aus (zu der Zeit gab es nur den Teil, den wir heute als ‚Altes Testament‘ kennen). Aber auch sie haben nicht erkannt, dass Jesus Gottes Sohn ist und damit auch Gottes Vollmacht hat.

Die Häuser damals hatten ein flaches Dach und eine Treppe an der Hauswand von außen, damit man auf das Dach gehen kann.



Gruppenaktivität

Eine Person kann mit einer Decke von anderen SuS hochgehoben und ein kleines Stück getragen werden. So können die Kinder nachvollziehen, wie es ist, wenn man von anderen abhängig ist. Dies können auch noch andere SuS ausprobieren.

Anschließend wird darüber gesprochen, wie das war und, wie sie sich dabei gefühlt haben.



Fragerunde

- Brauchst du manchmal auch Hilfe? Wobei?
- Hat Jesus dir auch schon einmal geholfen? Wobei?
- Wie und wobei kannst du anderen helfen?
- Hast du schon einmal für eine andere Person gebetet, die an Gott gezweifelt hat?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo andere für einen geglaubt haben

oder

Etwas zum Thema **FREUNDSCHAFT** erzählen:

Jesus hilft diesem Gelähmten, weil seine Freunde nicht aufgegeben haben. Die Freunde haben sich dazu entschieden, dass sie den Gelähmten zu Jesus bringen wollen. Sie haben sich dabei nicht von den vielen Menschen abhalten lassen, die ihnen den Weg zu Jesus versperrten. Das Vertrauen der Freunde hat dazu geführt, dass der Gelähmte von Jesus geheilt wurde.

Wenn ich Freunde habe, die manchmal an Gott zweifeln oder nicht (mehr) an ihn glauben, kann ich für sie beten. Ich will darauf vertrauen, dass Jesus ihnen hilft.



Sonstiges

Eine Spielfilmszene zur Geschichte gibt es hier: <https://www.youtube.com/watch?v=BfadGaDcFUs>

(Am Ende wir die Parallelstelle aus Markus als Bibelstelle ausgewiesen.)

